

# アル・アクサ洪水第560日目：イエメンからミサイル発射 | イスラエル国民の過半数が戦争終結を支持

Palestine Chronicle、2025年4月18日、脇浜義明訳 \*脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via QNN)

## 主要事項

\* イエメンからイスラエルへ向けて弾道ミサイルが発射され、テルアビブとエルサレムを含むイスラエル中部で警戒警報が鳴った。

\* イスラエルの新聞マアリブが発表した最新世論調査によれば、イスラエル人の62%が戦争終結を望んでいる。

\* ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は51,065人、負傷者は116,505人となった。その多くは女性と子どもである。

## 最新情報

4月18日 7:10 pm (パレスチナ時間)

\* アル・ジャジーラ：ガザ地区南部ハーン・ユーニスのキザン・ラシュワン地区への砲撃で1人が死亡、負傷者が出た。

\* アル・ジャジーラ：ガザ地区南部のハーン・ユーニス市中心部でイスラエル軍の砲撃があり、多数のパレスチナ人が負傷した。

\* アンサルッラー（フーシ派）：我々はベングリオン空港周辺で弾道ミサイルによる軍事作戦を実施した。敵が得たものは敗北だけであり、敵の空母はこれまで同様に任務を達成できないままである。我々は、サヌア県空域で敵対行為を行っていたアメリカの無人偵察機を撃墜した。

\* アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：今日明け方よりのイスラエルのガザ回廊各地への絶え間ない攻撃で、49人が死亡した。

**4月18日 2:55 pm**

\*アル・ジャジーラ (医療筋を引用)：今日明け方よりのイスラエルのガザ各地への絶え間ない攻撃で、34人が死亡した。

\*アル・カッサム旅団：今日、ハーン・ユーニス南のキザン・アンナジャール地区で、我らの戦士がイスラエル軍ブルドーザー2台に3つの爆薬を仕掛けて爆発させた。イスラエル軍部隊をブービートラップを仕掛けたトンネルへ誘いこんで、イスラエル兵を死傷させた。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のガザ回廊中部のアル・マガジ難民キャンプへの砲撃で4人のパレスチナ人が負傷した。

\*ハマス声明：我々は、イエメンのアル・フダイダ県のラース・イッサ石油輸出港への米軍の空爆を非難する。米軍のイエメン攻撃はイエメンの主権の言語同断な侵害であり、全面的な戦争犯罪である。米国のイエメン人民への攻撃はパレスチナ人民がガザで被っているジェノサイド戦争の延長である。我々は世界食糧計画がイエメンの空爆の標的となった地域への食糧送付を中断したことを非難する。我々は、自らの原則に従ってパレスチナの大義を支援するイエメン人民への破壊攻撃に関して国際社会が沈黙していることを非難する。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のハーン・ユーニス市中部のバトゥン・アッサミン地区への爆撃で数人のパレスチナ人が負傷した。

**4月18日 11:07 am**

\*イスラエル軍ラジオ放送：軍は、今朝イエメンからロケットが発射された後の民間防衛軍の通知に誤りがあったことを認めた。

\*アル・ジャジーラ：ガザ市の東部でイスラエル軍のヘリコプターが発砲した。

\*イスラエル・メディア：イエメンからミサイル1基が発射され、テルアビブを含むイスラエル中部で警報が鳴り響いている。

\*UNRWA：3月2日から救援物資も人道的救援物資もガザ回廊に入っていない。国連の推計では、イスラエルの停戦破りの攻撃によって420,000人がガザ内で避難移住した。ガザ回廊の人口の約69%がイスラエル軍から避難命令を受けている。爆撃再開と人道支援物資搬入困難のため、ガザの人々の必要に応じることが困難になっている。

\*マアリブ紙：我々が実施した世論調査の結果、戦争継続に反対し、人質解放交渉と戦争終結に賛成する人が62%であった。

\*カナダのマーク・カーニー首相：我々は即時停戦、人質の全員解放、人道支援物資のガザ搬入を要求する。我々はイスラエル・パレスチナ二国併存解決案を支持する。

\*ロイター通信 (米国政界内部メモを引用)：トランプ政権は米国入国ビザ申請者のSNSのガザ関連について審査することを命じた。2007年1月以降にガザを訪れた者の米国入国ビザ申請者を調査せよと指示している。

\*アル・ジャジーラ：ハーン・ユーニスの町バニ・スヘイラの南にある二軒の民家へのイスラエル軍の攻撃で、13人のパレスチナ人が死亡した。

\*イエメン・メディア：アル・ホデイダ県のラース・イッサ港への米軍攻撃がまた行われて、17人の港湾労働者と港湾関係の従業員が死亡し、多くの人が負傷した。

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊北部のテル・アッザータルの民家へのイスラエル軍の爆撃で、子ども2人と女性1人を含む5人が死亡し、数人が負傷した。

\*平和のためのユダヤ人の声<sup>1</sup>：我々は米国のイスラエル軍への兵器や資金の提供をすぐにやめることを要求する。米政府はイスラエルへ兵器を提供してガザ・ジェノサイドを促進してきた。最近イスラエル軍はアル・マワシの避難民テント村で12人の避難民を残酷にも生きたまま燃やした。我々はガザで60,000人以上の人を殺害した犯罪にイスラエル政府と米国政府が責任を負うと見做す。我々はガザを封鎖して住民を飢餓に追いやっている犯罪者はイスラエル政府と米国政府であると見做す。

**4月18日 12:52 am**

\*アンサールラー：米軍のアル・ホデイダ県のラース・イッサ港への空爆で何人かのイエメン人が死傷した。

---

<sup>1</sup> 米国の反シオニズムの左派ユダヤ人団体。

\*UNICEF：この24時間はガザの子どもにとって地獄であった。避難民テント村への空爆で15人の子どもが死亡し、中には障害者の子どもが爆撃による火災で生きのまま焼かれた。

\*パレスチナ保健省：ナブルスの南の町オサリン付近でイスラエル占領軍の発砲でパレスチナ人2人が死亡した。

\*パレスチナ・クロニクル：米国が支援するイエメンのホデイダ港への攻撃計画は、国際海運に対する懸念ではなく、イスラエルの利益によって推進されている。ロバート・インラケシュは、トランプ政権もバイデン政権も、ガザを支援するサヌア政府に圧力をかけるため、イエメンに対してコストのかかるキャンペーンを展開してきたと主張する。